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Verkehrsunfälle an der Lichtsignalanlage Alt Fermsersleben/Adolfstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 8. Januar 2015 ereignete sich an der Lichtsignalanlage Alt Fermersleben / Adolfstraße 
ein Verkehrsunfall unter Beteiligung eines Kindes. Leider war dies nicht der erste. Daher 
Ergeben sich Fragen zur Sicherheit des Schulweges für Schülerinnen und Schüler, 
insbesondere der Grundschule Salbke. 
 
Daher frage ich Sie: 

1. Wie viel Unfälle ereigneten sich in den letzten fünf Jahren an oben genannter 
Lichtsignalanlage? Wann ereigneten sich diese Unfälle und was war die Ursache? 

2. An welchen Unfällen waren Kinder beteiligt? Welche Unfälle waren 
Schulwegeunfälle? 

3. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um den Übergang an der oben 
genannten Lichtsignalanlage insbesondere für Kinder sicherer zu gestalten? Welche 
Maßnahmen sind gegebenenfalls geplant? 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
 
 


